

# ナナちゃん新聞

紫原七丁目町内会

No-5 令和4年 6月8日

K. K.

編集•発行責任者

町内会長 藤田

茂

標語募集特集号

# ごみ問題 & 廃品回収 標語募集中です皆さん応募よろしくお願い致します。



毎日ご苦労様です。

町内会活動で一番「困っているのが」ごみ問題でマナーが悪すぎ よって「ごみ問題に関するマナー向上」啓発のための標語募集です。 合わせて「廃品回収」にもっと協力を!!標語募集中です。

#### 【標語募集要領】

• 標語募集期間

令和4年6月8日~30日まで

・募集方法は

このナナちゃん新聞で募集

• 募集対象

7丁目在住の方全員【町内会未加入者も参加OK歓迎】

・ 小学生の部・中学生の部・ 高校生の部

一般の部

審査は

直近の役員会議で決定し、ナナちゃん新聞

で受賞者は発表します。

• 採用作品

採用作品受賞者には・温泉券千円分の

<u>チケットか図書カードを進呈します。</u>

• 採用作品の掲示

採用作品は、A3判で町内の掲示板、公民館

に掲示します。

紙 灬 用 〇じるし付けてね あなたの標語 氏名 区班 /J\ 中高 般 ごみ問題 廃品回収 例 「捨てちゃダメ」そのゴミで町がなく もっともっと 廃油ちょうだい 廃品回収 例 町内会へ ごみ問題 ごみ問題 廃品回収 ごみ問題 廃品回収 廃品回収 ごみ問題 ごみ問題 廃品回収 ごみ問題 廃品回収 ごみ問題 廃品回収 ごみ問題 廃品回収

・提出は区長、班長または受付センターへお願いします。6月30日までに!!

裏へ続く

# ★先月・七丁目で子供の飛び出し事故発生!!

# 足骨折2ケ月の大怪我!!

4月25日の16時頃、七丁目の北公園から上野城へ下る 横断歩道の少し下から飛び出し交通事故にあわれています。

町内会として、二度とこう言う交通事故がないように 早急に対策を打ちました。

#### • 対策その1

七丁目側の土手の草が歩行の邪魔していたので、早急に市役所の 道路維持管理課に電話して、すぐ草を刈り取り安全に歩けるように なりました。

#### 対策その2

事故の付近は、七丁目から上野城へ下り初めの所で「横断歩道」がありますが、ドライバーから見ると見えにくい為に対策として <u>右図の「横断歩道あり」「飛び出し注意」の看板を今注文中で</u> 近日中に設置します。

#### • 子供たちへ

【交通ルール守りましょう】

今回の事故は、北公園で遊んでいて、あわてて家に帰る途中の事故です。特に5.6年生になると慣れがでてきての事故です。 下級生のみなさんはルール守り大きな事故になりませんが、5.6年生の皆さん中学生、高校生もきちっと交通ルールを守りましょう。

### **★ 北公園のトイレ・和式から洋式へ取り換えします。**

北公園のトイレで80歳位の女性が、トイレから出れなくなり助けを求めた方いまして、トイレから助け求める声で女性二人で助けた事例が先日発生しました。



#### トイレから出れなくなった原因

和式のために、手すりもなく、座ったまま動けなくなり助けを求めたとの事でした。

#### • 翌日市の公園課に事情説明

公園課がすぐ北公園のトイレを調査し、後日 説明があり、早急に「洋式」のトイレに取り換え

ますとの説明が近日中に工事が実施されます。

## ★ 北公園に「酔っぱらった男性が大声」だしていた

北公園に5月7日【土】夕方5時30分ごろ、酔っぱらって大声を出して子供たちが 怖がりパトカーが2台きた事件が発生。前もあった男性だと聞いています。 七丁目の方でなく、近くの人みたいです。

本人は警察署に連れていかれました。みなさん気を付けましょう。

## ★ 風呂ののどき見事件発生しました。

夜中に風呂のぞき見の事件が発生し、警察も呼び対処されました。

今後、こういう事がないように、警察の夜回り強化と自分たちの家の回りの再点検をお願いします。紫原七丁目は南署管内、隣の田上台は西署管内です。紫原駐在所は南署管内で七丁目一番端っこで、警察官のUターン場所となっています。

一番多くパトロールする場所と聞いています。今後も防犯強化のために協力要請をします。





